

REPORTER

Anggota Satres Narkoba Polres Indramayu Patroli di Pasar Malam Dekat Kampung Bebas dari Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID

Sep 8, 2023 - 21:50



Anggota Satres Narkoba Polres Indramayu Patroli di Pasar Malam Dekat Kampung Bebas dari Narkoba

Indramayu, - Dalam upaya menjaga keamanan dan mencegah peredaran narkoba di wilayah Kabupaten Indramayu, anggota Satuan Reserse Narkoba (Satres Narkoba) Polres Indramayu melaksanakan patroli rutin di sekitaran pasar malam yang berdekatan dengan Kampung Bebas dari Narkoba. Jumat (8/9/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi pencegahan dan penindakan

terhadap peredaran narkoba di lingkungan masyarakat.

Selama patroli, anggota Satres Narkoba melakukan pengawasan terhadap pengunjung pasar malam yang mencurigakan dan mencurigai adanya aktivitas peredaran narkoba.

Mereka juga bekerja sama dengan petugas keamanan pasar malam dalam mengidentifikasi potensi masalah terkait narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi mengungkapkan pentingnya patroli rutin di sekitar pasar malam sebagai langkah preventif dalam menjaga lingkungan yang bersih dari peredaran narkoba.

"Kami berkomitmen untuk menjaga wilayah Kabupaten Indramayu dari peredaran narkoba yang dapat merusak generasi muda dan ketertiban umum. Dengan patroli rutin ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari peredaran narkoba," kata AKP Otong Jubaedi.

Kegiatan patroli di sekitar pasar malam ini adalah salah satu bentuk upaya dari Polres Indramayu dalam memerangi peredaran narkoba dan melindungi masyarakat dari bahaya narkoba.

Pasar malam sering menjadi tempat potensial bagi peredaran narkoba karena keramaian dan aktivitas malam yang tinggi. Oleh karena itu, patroli rutin di sekitar pasar malam menjadi langkah proaktif dari Satres Narkoba Polres Indramayu untuk mengawasi dan mencegah upaya peredaran narkoba di tempat tersebut.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama mendukung upaya pencegahan narkoba dengan memberikan informasi yang berguna kepada pihak berwajib," ungkapnya.